Réf. STR3063
9700 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Située a seulement 200 metres du centre de Saint-Tropez et quelques

minutes en voiture des plages de Pampelonne, sublime villa de 200m2
au style contemporain sur un vaste terrain arboré.La demeure est
composée d'un hall d'entrée, d'une vaste piece de vie avec salon et
salle a manger, d'une cuisine équipée (cave a vins, machine a glace..).
Une master, 3 chambres, 4 salle de bains, et un salon TV, "family
room" avec salle de bain viennent compléter la villa.Les extérieurs de la
villa ont soigneusement été pensés avec un pool house équipé et un

magnifique coin repas pour profiter des beaux ...

Located just 200 meters from the center of Saint-Tropez and a few minutes by car
from the beaches of Pampelonne, sublime 200m2 villa in contemporary style on
vast wooded grounds.The residence is made up of an entrance hall, a large living
room with lounge and dining room, and an equipped kitchen (wine cellar, ice
machine, etc.). A master, 3 bedrooms, 4 bathrooms, and a TV lounge, "family
room" with bathroom complete the villa. The exterior of the villa has been carefully
designed with an equipped pool house and a magnificent dining area to enjoy the
sunny days.Approval number ; 83119002227 WF
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